



## Diputados rechazan iniciativa para crear la Secretaría de Pesca y Acuicultura

La propuesta de reformar la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal fue presentada por el diputado Jesús Fernando García Hernández del PT

Por Omar Tinoco Morales

30 Ene, 2025 06:05 p.m. MX



Legisladores de Morena argumentaron que la propuesta no incorpora nuevas funciones, solo trasladaría tareas ya existentes a una nueva estructura. FOTO: ELIZABETH RUIZ / CUARTOSCURO.COM

La Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados voto en contra de la iniciativa que buscaba reformar la **Ley Orgánica de la Administración Pública Federal** para establecer una Secretaría de Pesca y Acuicultura.

La propuesta fue presentada por el diputado **Jesús Fernando García Hernández, del Partido del Trabajo (PT)**, quien argumentó que los campos pesqueros en México se encuentran en estado de abandono.

Durante la discusión, **reiteró la necesidad de crear una secretaría que atienda de manera específica las problemáticas del sector pesquero y acuícola**, señalando que esta medida responde a una demanda mayoritaria de los involucrados en esta actividad económica.

La diputada **Karen Yaiti Calcaneo Constantino, también de Morena**, explicó que el dictamen negativo se fundamenta en que la propuesta no plantea nuevas funciones para la secretaría, sino que simplemente trasladaría las responsabilidades actuales de la Comisión Nacional de Acuicultura y Pesca (Conapesca) a una nueva estructura burocrática. Según la legisladora, esto no resolvería los problemas del sector ni llenaría vacíos institucionales.